
ストレートな言い方に、思わず笑ってしま

いました。でも、『校長室だより』に多少なり

とも関心を持ってくれているのは嬉しいこと

2016.5.12(木) No.5 文責：芝 ですし、何より終了間際には、「（手伝いの人

が）どんどん増えそう…。」という声もきこえ

るなど、良い雰囲気・流れを作ってくれた出

ゴールデンウィークの関係で、この「校長 来事でしたから、最初から皆さんにご紹介し

室だより」も少し間が空いてしまいました。 たいことでした。

代休が「飛び石」の日に入った関係で７連休

となり、その後は遠足をはさんで「土・日」

と、お休みが続きました。休み中はお天気も ６年生は明日から修学旅行です。今朝、そ

上々でしたので、子どもたちにとって楽しい の壮行式を行いました。

期間になっただろうと思います。 代表から、３日間の大まかな予定と旅行に

あたっての思いや決意の発表、全校で折った

昨日は「黒潮町教育研究会」の総会があり ツルの紹介がありました。

ました。黒潮町の小学校、中学校の教職員と ６年生は色々な学習と準備を重ねてきまし

教育委員会・教育研究所の職員が入野小学校 たので、充実した旅行になることでしょう。

に集まるという、黒潮町としては大きなイベ みんなが楽しみにしてきたことですから、み

ントです。会場（体育館）の準備に午後１時 んなで学び、楽しみ、更に最上級生として団

頃から他校の先生も来てくれて作業をしてい 結を強める３日間になることを願っています。

たのですが、子どもたちの中にも、お手伝い

をしてくれた人が…。私が体育館に行くと、

他の学校の先生が、

「何も言わんでも、自分からやってくれた。」

と、お褒めの言葉。本当にうれしい言葉です。

結局、写真の二人は、最後の最後まで手伝っ

てくれました。

その一人が言いました。

「校長先生、『校長室だより』に書く？」

明日からの修学旅行で

自 分 か ら 進 ん で


